

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Rumah Sakit sebagai institusi pelayanan kesehatan bagi masyarakat memiliki karakteristik tersendiri yang dipengaruhi oleh perkembangan ilmu pengetahuan kesehatan, kemajuan teknologi, dan kehidupan sosial ekonomi masyarakat harus tetap mampu meningkatkan pelayanan yang bermutu dan terjangkau agar terwujud derajat kesehatan yang setinggi-tingginya (Kemenkes, 2009). Menjamin profesional pelayanan medik dengan kualitas yang tinggi dan sebagai dokter yang menerima pasien apabila di rawat kembali di rumah sakit, menjadi bahan penilain staf medis rumah sakit, memenuhi permintaan badan-badan resmi atau perorangan tentang perawatan seseorang pasien tentang perawatan seseorang pasien, misalnya dari perusahaan asuransi (persetujuan pimpinan), memberikan tembusan kepada sistem ahli yang memerlukan catatan tentang pasien yang pernah di rawat.

Menurut permenkes (2008), rekam medis adalah berkas yang berisikan catatan dan dokumen tentang identitas pasien, pemeriksaan, pengobatan, tindakan dan pelayanan lain yang telah diberikan kepada pasien. Rekam medis dapat berbentuk dokumen dalam media kertas maupun elektronik. Informasi yang terdapat dalam formulir rekam medis merupakan bukti yang harus disimpan setelah pasien mendapatkan pelayanan.

Menurut Permenkes (2013), menjelaskan bahwa pekerja rekam medis dan informasi kesehatan di fasilitas pelayanan kesehatan mempunyai wewenang untuk merancang struktur isi dan standar data kesehatan untuk mengelola informasi kesehatan. Resum Medis informasi ada dalam ringkasan riwayat pulang resum medis menurut Hatta (2013), adalah ringkasan seluruh perawatan dan pengobatan pasien yang telah dilakukan oleh tenaga kesehatan, dan harus ditandatangani oleh dokter yang merawat pasien, informasi yang terdapat dalam lembar resum terdiri dari jenis perawatan reaksi tubuh pada pengobatan, kondisi saat pulang dan tindak lanjut setelah pasien pulang.

Aspek desain perlu diterapkan dalam merancang desain formulir sehingga mendapatkan desain yang bermutu dan dapat bermanfaat bagi fasilitas pelayanan kesehatan salah satu contohnya yaitu untuk menetapkan tanggung jawab timbulnya kegiatan, untuk mengurangi kemungkinan kesalahan dengan cara menyatakan semua kejadian dalam bentuk tulisan bagi fasilitas pelayanan kesehatan.

Berkaitan dengan judul penelitian tersebut penulis tertarik untuk melakukan penelitian lanjutan, namun kondisi lingkungan saat ini sedang terjadi wabah Covid-19 sehingga menimbulkan kendala bagi penulis untuk memperoleh data secara langsung di Rumah Sakit. Karena keadaan tersebut, penulis memilih untuk melakukan tinjauan *literature review* dari berbagai jurnal penelitian yang sudah pernah dilakukan penelitian. Tujuan dari melakukan *literature review* untuk membandingkan dengan penelitian sebelumnya dan untuk melihat bagaimana efektifitas analisis desain formulir resum medis dengan metode deskriptif.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimana analisis desain formulir resum medis”.

C. Tujuan Penelitian

1. Tujuan Umum

Mengetahui desain formulir resum medis di rumah sakit.

2. Tujuan Khusus

Mengetahui aspek anatomi, fisikk, dan isi formulir resum medis di rumah sakit.

D. Manfaat Penelitian

1. Bagi Penelitian

Dapat menerapkan pengetahuan yang telah diperoleh selama di bangku perkuliahan dan dapat menambah wawasan yang lebih luas terkait penelitian yang dilakukan.

2. Instutusi Pendidikan

Dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam mengembangkan pengetahuan khususnya untuk mahasiswa rekam medis.

3. Bagi Peneliti Lain

Dapat menjadi acuan dan referensi bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan topik yang relevan.

PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA